

## ANUNCIANTES



Telas importadas para decoración de interiores de alta calidad y precios muy competitivos. Stock permanente en una gran variedad de colecciones, desde sólidos y texturados, hasta innovadores diseños para todos los estilos, sean clásicos, contemporáneos o modernos. Telas especiales para cortinas, cubrecamas, tapizado de muebles, cojines, etc.



Framar es una empresa peruana que desde 1956 personaliza alfombras al gusto del cliente. Producimos y diseñamos alfombras de centro y de pared a pared, en 100% lana de alpaca, 100% lana de ovino, 100% lana de llama y Dralón Sintético. Nuestras alfombras son para uso residencial, comercial e institucional.



Somos una empresa dedicada a la arquitectura, ingeniería y construcción. Nuestros servicios incluyen la fabricación de productos de caucho (para la industria, minería, soluciones marinas y construcción), diseño y fabricación de estructuras metálicas (naves industriales, tenso estructuras y estructuras en general) y la venta de productos especializados como membranas para tenso estructuras, mangueras industriales especializadas, gatas hidráulicas para equipos pesados, equipos para productos pretensados en hormigón, entre otros. En alianza con el Instituto IMS de Alemania trabajamos en fomentar el uso de tenso estructuras y capacitar a profesionales en el uso de estas soluciones. [www.fundesco-peru.com](http://www.fundesco-peru.com)



Cerámicos Gala, es una innovadora marca peruana de revestimientos cerámicos. Diseñamos y fabricamos productos con insumos de primera calidad en maquinaria de última generación; cumpliendo con los estándares de calidad establecidos por la Norma Internacional ISO 13006. Debido a la gran variedad de colores, texturas, acabados y formatos: 27x46, 30x60, 34x34 y 46x46, nuestros productos para pisos y paredes son comercializados en todas las tiendas de las cadenas de mejoramiento del hogar y a través de nuestra red de distribuidores a nivel nacional.



GALLOS MÁRMOL, Empresa productora y comercializadora de piedras naturales para el mundo, contamos con una variedad de colores, diseños, formatos, planchas, molduras, medallones, entre otros, que nos han permitido ser parte de las obras más reconocidas en el Perú y el Mundo, contamos con dos Showroom donde nuestros asesores lo atenderán especialmente..... Gallos Mármol ....Donde tu perteneces.....!!!



Somos una empresa peruana creativa, innovadora y sofisticada que ofrece tapices & wallpaper seleccionados en las más importantes ferias de Europa y el diseño de cojines decorativos con el fin de decorar ambientes residenciales y comerciales. El servicio de atención lo realizamos Diseñadoras y Arquitectas de Interiores, guiando a los clientes a elegir la mejor alternativa de acuerdo al espacio a intervenir.



Somos una empresa dedicada al Diseño de Interiores. Desarrollamos proyectos integrales residenciales y comerciales. Diseñamos y fabricamos muebles exclusivos de alta calidad. Contamos con un showroom de diseño donde podrá encontrar una gran selección de accesorios importados, alfombras, lámparas, wallpaper, tapices, Arte y todo lo necesario para transformar sus espacios en la casa soñada.



Con 68 años en el mercado, es líder mundial en el rubro de cortinas y persianas. Hunter Douglas Perú presente desde el 2008, disponemos de una completa gama de soluciones para jugar a su gusto con la luz, acordes con la tendencia actual de decoración, combinan armónicamente con cualquier estilo o ambiente. Contamos con una amplia Red de Distribuidores a nivel nacional, otorgándole una garantía de 5 años.



Cordillera Products SAC, comercializadora de LAMITECH para el Perú, ofrece Laminados Decorativos de Alta Presión ideales para enchape de todo tipo de mobiliario, cantos rígidos y flexibles en PVC, productos para acabados arquitectónicos, así como elementos y cubiertas postformadas, tanto para uso horizontal como vertical. Complementando su línea de laminados también cuenta con revestimientos para fachadas, pisos de PVC y tableros de alto brillo. Estos productos son ideales para el desarrollo de proyectos residenciales, comerciales e institucionales.



Empresa peruana con 15 años de experiencia, dedicada al diseño y arquitectura de interiores para oficinas, áreas comerciales y viviendas. Basándonos en las necesidades de nuestros clientes y partiendo de la idea de que los ambientes usados a diario deben ser prácticos, atractivos y cómodos, nuestra propuesta es crear espacios únicos y personalizados. [www.interiorismomarga.com](http://www.interiorismomarga.com)



Marx es una empresa peruana con más de 10 años de experiencia, especializada en la comercialización de griferías, sanitarios, pisos y demás acabados de las más prestigiosas marcas europeas. Contamos con un exclusivo Showroom donde nuestros expertos lo harán vivir una nueva experiencia en decoración. Encuéntranos en Av. Angamos Oeste 1374, Miraflores. [www.marxperu.com](http://www.marxperu.com)